



ちゅうりっぷぐみだより

2021年10月1日
尚徳福祉会 馬橋保育園

気持ち良い秋晴れの下、伸び伸びと身体を動かすことを楽しんでいる子どもたち、ますます秋の深まりを感じているこの頃です。秋の味覚が美味しくなるこの季節、子供たちの食欲も増し給食をよく食べるようになってきました。

今月もお散歩などを取り入れ季節を沢山感じながら、元気に楽しく過ごしていきたいと思います。

ねらい・・・秋の自然に触れながら、戸外遊びを思いきり楽しむ。
保育者に見守られながら、身のまわりの事をしようとする。



10月の予定

6日 秋の内科健診

12日 乳児計測

29日 避難訓練



おいしいおものの出来上がり！

マラカスをもって踊ったよ♪

小さなペットボトルにビーズを入れてまわりを飾り、自分だけのマラカスを作りました。そしてギター伴奏にあわせてマラカスでリズムをとりながら（どんぐりころころ）や（きらきら星）などを歌いました。みんな自然に体も動いて、のりのりで楽しんでいました。



新聞紙の袋に中身を詰め両端をぎゅっとしぼって、紫色の絵の具で色付けしました。立体のおいものに色を塗るのは大変ですが、全体に色がつくようにくるくると回しながら丁寧に色をつけ、出来上がると「おいしそうだね」と笑顔になっていました。給食にさつまいもがでると「これ作ったね」と言って美味しく食べていました。



ちゅうりっぷ組のようす

近頃のちゅうりっぷ組では、お友だちがトイレに座る様子を見て、私もトイレに座り排泄できる子が増えて、布パンツで過ごせる人数も増えてきました。またテーブルに座ってパズルに取り組んだり、友だちと一緒にカードゲームを楽しんだり、戸外では鬼ごっこやかくれんぼなど、簡単なルールのある遊びを大人数でしています。保育者だけでなくお友だちとの関わりが増えてきています。

<お願い>

- ・持ち物全てに記名をお願いいたします。記名が薄くなっていることもありますので、再度確認をお願いいたします。
- ・気温に合わせて調節できるよう、着替えの衣服は多めにをご用意をお願いいたします。靴下が汚れることがありますので、靴下のストックもお願いします。
- ・身のまわりの事を一人でする練習をしています。お子様が自分で着脱しやすい上着、ズボンでの登園をお願いいたします。